

# Schüco Tür ADS 70.HI

## Schüco Door ADS 70.HI



Die neue Schüco Tür ADS 70.HI (High Insulated) verbindet eine hervorragende Wärmedämmung mit den Vorteilen der Schüco ADS Türsysteme. Die Bautiefe von 70 Millimetern sorgt für eine hohe Stabilität. Dank optionaler Ausstattungen kann sie als Multifunktionsstür verwendet und in die Gebäudesicherheit und -automation eingebunden werden. Das zeitlose Design ist auch mit abgerundeten Konturen erhältlich (Version SL) und lässt sich ideal mit den Schüco Fassaden- und Fenstersystemen kombinieren.

The new Schüco Door ADS 70.HI (High Insulation) combines outstanding thermal insulation with the benefits of the Schüco ADS door systems. The basic depth of 70 mm ensures a high degree of stability. Optional fittings allow it to be used as a multi-purpose door and integrated in the building security and building management system. The clear, timeless design is ideal for combining with the proven Schüco façade and window systems



Schüco Tür ADS 70 SL.HI  
Schüco Door ADS 70 SL.HI

## Schüco Tür ADS 70.HI Schüco Door ADS 70.HI



Schüco Tür ADS 70.HI  
Schüco Door ADS 70.HI

Die hochwärmegedämmte Tür eignet sich ideal für die Verbesserung der Energiebilanz eines Gebäudes – bei maximaler Planungsfreiheit.

- $U_f$ -Wert 1,89 W/m<sup>2</sup>K
- Erweiterter Isolierbereich mit Schaumfüllung
- 147 mm Ansichtsbreite
- Rollentürband, stufenlos in drei Dimensionen verstellbar
- Nahezu flächenbündige Rosette
- Einbruchhemmend bis WK2 (als ADS 70 HD bis WK3)

The high insulation door is ideally suited to improving the energy balance of a building – with maximum planning freedom.

- $U_f$  value 1.89 W/m<sup>2</sup>K
- Extended insulation area with foam filling
- 147 mm face width
- Barrel hinge, infinitely adjustable in three dimensions
- Almost flush-fitted rosette
- Burglar-resistant up to WK2 (as ADS 70 HD up to WK3)

### Optional

- Ausführung Residential Line (RL) oder SoftLine (SL) oder als Heavy Duty Tür (HD)
- Automatische Türabdichtung
- Barrierefreie Lösungen
- Verdeckt liegende Bänder
- Flügelüberdeckende Füllung
- Panikbeschläge
- Fluchttürsicherung
- Zutrittskontrolle/Türmanager
- Funksteuerung
- Integration in die Gebäudesteuerung

### Optional

- Residential Line (RL), SoftLine (SL) or Heavy Duty door (HD) models
- Automatic door seal
- Easy-access solutions
- Concealed hinges
- Leaf-enclosing infill panel
- Emergency fittings
- Emergency exit switch
- Access control / door manager
- Radio control
- Integration in building management system



Schüco Tür ADS 70 RL.HI  
Schüco Door ADS 70 RL.HI

### Technische Daten Technical Data

	ADS 75.SI	ADS 70.HI	ADS 65	ADS 60	ADS 50	ADS 50.NI	
$U_f$ -Werte in W/m <sup>2</sup> K	1,72	1,89	2,31	2,64	3,52		$U_f$ -values in W/m <sup>2</sup> K
Bautiefe in mm	75	70	65	60	50	50	Basic depth in mm
RL (Residential Line)	■	■	■				RL (Residential Line)
SL (Soft Line)	■	■	■				SL (Soft Line)
ADS HD (Heavy Duty)	■	■	■				ADS HD (Heavy Duty)
Widerstandsklasse	WK3	WK3	WK3	WK2	WK2	WK2	Security class

Schüco International KG  
www.schueco.com



Schüco ist der Gebäudehüllenspezialist und Innovationsführer für systemgestütztes Bauen mit Aluminium, Stahl, Kunststoff und Solar-Systemen. Die Corporate Partnership mit Team McLaren Mercedes ist Symbol und Verpflichtung für die führende Position von Schüco International.

Schüco is the building envelope specialist and leading innovator in the field of system-based aluminium, steel and PVC-U constructions and solar products. The corporate partnership with Team McLaren Mercedes is a commitment that symbolises the leading position of Schüco International.